
~ AYUNTAMIENTODEROTA

DOSSIER DE PRENSA

14 DE JULIO DE 2007

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 95684 61 73 Fax.: 9568402 00
E-mail: gabineteprensa@)aytorota.es



DIARIO DE CADIZ . Sábado 14 de Julio de Z007 hoy 3

EMPRESAS

La presidenta del Consorcio, Juana Lázaro, aseguró que los negocios

interesados en instalarse en Las Aletas "ya saben dónde estamos"

LA PRIMERA

Junta de Andalucía y Génesis Solar firmarán un acuerdo para

ubicar en esta empresa parte de los activos laborales de Delphi

Génesis Solar
recolocará a
trabajadores
de Delphi
-- -- .----
F. R.I AGENCIAS .-- -----

. CADIZIMAlAGA.El consejero de Inno-

vación, Ciencia y Empresa de la
Junta de Andalucía, Francisco Va-
lIejo, afirmó ayer que en los próxi-
mos días se firmará un acuerdo
con la empresa fabricante de pla-
cas solares Génesis Solar España,
"para ubicar en esta nueva indus-
tria una parte de los activos labo-
rales" de la compañía de automa-
ción Delphi de Puerto Real.

En este sentido, explicó que en
el próximo mes de septiembre "se
comunicará el nombre de nuevas

empresas que se instalarán en la
Bahía para ir haciéndose cargo de
los trabajadores de Delphi".

Asimismo, precisó que el nom-
bre de las fábricas que ya se han
anunciado para instalarse en la
Bahía "están totalmente cerrados

con acuerdo de sus consejos de
Administración".

El proyecto que presentó la em-
presa Génesis Solar España es la
creación y puesta en marcha de
una planta de producción de mó-
dulos solares de película fina de si-

licio amorfo en la Bahía de Cádiz.

Así, esta planta se instalará en el
Parque Industrial Tecnobahía, pa-
ra lo que la empresa ya ha formali-
zado una opción de compra de
cuatro parcelas en dicho recinto
con una superficie de 22.494 me-
tros cuadrados.

La inversión prevista por la fir-
ma, de origen húngaro, para su
instalación destinada a la produc-
ción de paneles solares, asciende a
148 millones de euros y supondrá
inicialmente la creación de 108

puestos de trabajo fijos, de los cua-
les 88 corresponden a las líneas de
producción, 14 al área comercial y
seis al área administrativa.

El proyecto se ejecutará en dos
fases, que coínciden con la puesta
en marcha de cada una de las dos

líneas previstas. La primera de
ellas estará operativa a lo largo del
2009, y lasegunda en 2010, ejerci-
cio en el que la compañía ha pre-
visto la finalízación de la inversión

y la plena operatividad de la plan-
ta. La producción de esta planta
estará dirigida al mercado anda-
luz en un 50 por ciento; al merca-

'0'"",'u.,,,
Los trabajadores de la factoria de Puerto Real comienzan ahora el camino hasta su ,ecolocación.

MANUEL CHAVES, PRESIDENTEDE LAJUNTA

IIAquínosehanidode rositas,les
hacostado500 millonesdeeuros"
El presidente de la Junta, Ma-
nuel Chaves, afirmó ayer que las
negociaciones de los trabajado-
res de Delphi en Puerto Real con
la dirección de la empresa han

. resultado en "un buen acuerdo",

ya que cuenta con el apoyo del
80 por ciento de la plantilla.
"Delphi no se ha ido de rositas, le

cuesta 500 millones de euros",

dijo ayer Chaves en una entrevis-
ta concedida a Canal Sur Radio.

El presidente andaluz consideró
que ha cumplido su palabra de
convertirse en el "mejor aliado"
de los trabajadores y de que los
que quisieran seguir en activo
pudieran hacerla.

do nacional, en un 20 por ciento y
a los mercados internacionales en

un 30 por ciento.
Hay que recordar que Innova-

ción maneja una abanico de hasta
1S empresas interesadas en insta-
larse en la Bahía de Cádiz a raíz de

la crisis de Delphi, y que podrían
crear hasta unos 4.000 puestos de
trabajo a medio plazo.

El viceconsejero de Innovación,
Antonio Jesús Rodríguez, mani-
festó a este periódico que del sec-
tor de energías renovables hay tres
o cuatro empresas más con bas-
tantes opciones de recalar junto a
la factoría gaditana.

Lo mejor de Delphi se queda en la Bahía
Antonio Pina
Presidente
del comite de
empresa

Con la constitución formal de la
mesa de concertación abierta el

pasado jueves por la representa-
ción sindical y la Junta de Andalu-
cia, se formaliza el proceso de fina-
lización del mandato del comité de

empresa y las secciones sindicales
de Delphi en Puerto Real, que el
día 31 de julio de 2007, junto a la
empresa multinacional de compo-
nentes de automóvil, pasará a la
historia del mundo laboral gadita-
no después de 2S años de implan-
tación en nuestro territorio.

Yo he tenido la triste suerte de

haber sido el último presidente del
comité de empresa, por lo que he
tenido que liderar una situación
totalmente desagradable y frus-
trante, dado que me ha tocado ne-
gociar el punto y final de una rela-

."

ción laboral que afecta a miles de
familias de casi toda la provincia
gaditana.

Sin embargo, he contado con el
apoyo y la comprensión de muchos
de ellos, de sus familiares, del en-
tramado social de la provincia y de
la comunidad andaluza, de los jó-
venes estudiantes, de la Iglesia, de
la clase política de todo signo y ten-
dencia y de muchos trabajadores
de la industria, comercio, cons-
trucción y servicios, que han ex-
presado su solidaridad con el pro-
ceso cuando han sido requeridos.

Ahora que nuestro tiempo se
agota, es cuando más valoro el
apoyo y la colaboración que todos
los medios de comunicación loca-

les, provinciales, regionales y na-
cionales han prestado a esta causa,
extendiendo a través de sus cana-

les de información nuestra lucha y I

nuestra reclamación de justicia.

I
De no haber sido así, habríamos

silenciado nuestro futuro y la con- ,

cienciación de la ciudadanía, el
compromiso de los políticos y la
presión mediática a la empresa no
hubiese sido posible.

Por eso ahora, cuando parece
que nuestro futuro inmediato em-
píeza a ver 1a luz que necesitába-
mos, saliendo del túnel en que nos
metieron a finales del mes de fe-

brero pasado, es el mejor momen-
to para hacer un balance de los
acontecimientos y poder expresar
mi satisfacción personal por haber
conseguido no perder la referencia
que marcamos en el inicio del con-
flicto.

Por el empleo en la Bahía, por el
mantenimiento de los puestos de
trabajo, por la continuidad indus-
trial... No sólo eran consignas, sino
una responsabilidad real por la
que hemos estado dispuestos a sa-
crificar cualquier otro logro.

Hasta que Delphi no expresó en
la mesa de negociación su firme
disposición a no continuar fabri-

cando, los trabajadores no habían
hablado de cuestiones económicas
ni de indemnizaciones. Pero cuan-

do manifestaron que no continua-
rían en Puerto Real, entendimos
que habría que poner punto y final
a Delphi y que lo pagaran.

La multinacional se marcha, pe-
ro lo mejor de ella, sus gentes, el
capital humano junto a la maqui-
naria, las plantas y el suelo, po-
dtán continuar en breve tiempo
generando riqueza para nuestra
maltrecha Bahía de Cádiz, para
nuestra sociedad gaditana que
tanto ha apoyado y liderado un
proyecto nacido de la solidaridad
para ejemplo de toda la comuni-
dad andaluza.

Son muchos los sentimientos

que ahora afloran y muchas cosas
las que me gustaría expresar, pero
termino manifestándoles nueva-

mente mi agradecimiento como
representante de la plantilla de
trabajadores de Delphi.

Sin embargo, quisiera por un
momento adelantarme dos sema-

nas a los acontecimientos y ser sólo
Antonio Pina Enríquez, para desde
lo más profundo de mi ser, expre-
saros cordialmente mi agradeci-
miento por tanto apoyo y por las
muestras de solidaridad, felicita-
ros por la profesionalidad demos-
trada, tanto en los momentos bue-
nos como en los menos buenos y fi-
nalmente por vuestra compren-
sión, recoTJociendo que yo tam-
bién he tenido momentos de todo

tipo y que siempre habéis sabido
entender.

De esta experiencia me quedo
con los logros y la esperanza cierta
de futuro y mantengo el deseo de
que en un corto plazo de tiempo, la
sociedad gaditana aprecie que Ja
lucha mantenida por los trabaja-
dores de Delphi reportará a la Ba-
hía la misma riqueza económica
que hemos recibido de ellos en
aliento, apoyo y comprensión.
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ENERGjASRENOVABLESEN LA PROVINCIA

La Junta dice que
en La Janda sólo
. ~ .

lfan 10parques
Losotros seis parques contemplados en el plan

supramunicipal aprobado en 2003 se han

quedado sin asignación de potencia en la zona

ROSA ROMERO
-. '-"-'--'----------

. eAolZ.En la comarca de La Janda

finalmente sólo se emplazarán
diez parques eólicos. Los otros seis
que estaban contemplados en el
Plan Especial Supramunicipal de
Ordenación de Infraestructuras

de los Recursos Eólicos, que fuera
aprobado en mayo de 2003, se han
quedado sin asignación de poten-
cia en la ZEDE (Zona Eléctrica de
Evacuación) de Arcos, por lo cual,
"han sido desestimados por silen-
cio" Así lo han asegurado a este
diario desde la delegación provin-
cial de la Consejería de Innova-
ción, Ciencia y Empresa de la Jun-
ta de Andalucía, a cuyo frente se
encuentra Angelines Ortiz.

En concreto, los diez parques

POLiTICA

que sí van a poder instalarse en la
zona (siempre y cuando se logre
vencer los recelos en los distintos

ayuntamientos, especialmente, en
el caso de Vejer), son Caños de Me-
ca (con una potencia de 14,04 me-
gavatios); Certo del Conilete (10);
La Estancia (10); Las Palomas
(22); Las Peñuelas (9,5); Loma
del Suyal (8); Los Granujales
(24); Mostaza (18); Tejonero (32)
y Viento de Vejer (18,5). De hecho,
algunos de ellos son los que en fe-
chas recientes han recibido la luz

verde por parte de la Junta, con la
preceptiva declaración de utilidad
pública que abre el camino a la po-
sible expropiación de los tertenos
precisos para hacer efectiva su im-
plantación. Los que han caído de
las previsiones iniciales son los

I Parques eólicos en tramitación en la Janda
ElColorado
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parques de La Vigía, El Lanchar, El
Toro, San Ambrosio, La Muela y El
Panalejo. Y es que, en este caso,
según han especificado desde In-
novación, no se trata de un parque
sino de una subestación eléctrica.

En el plano que ilustra esta in-
formación, se recogen la mayoría
de los parques que se hallan en

Chaves acude el lunes al pleno
de constitución de Diputación

--,-----------
REDACCiÓN
---~-----------

. eAollEl pleno de constitución de

la nueva Corporación de la Dipu-
tación Provincial de Cádiz contará

con la asistencia del presidente de
la Junta, Manuel Chaves.

La visita del máximo represen-
tante de la administración autonó-

mica fue confirmada ayer viernes.
De esta forma, la toma de posesión
de Francisco González Cabaña co-

mo presidente del ente provincial,

y el coordinador provincial de IU,
Antonio Roldán, como uno de los
vicepresidentes, asi como del resto
de diputados, tendrá un asistente
de excepción. La sesión comenza-
rá a las 12 del medíodía del lunes

en el salón Regio del Palacio Pro-
vinciaL

Por su parte, el presidente pro-
vincial del PP, José Loaiza, asegu-
raba ayer en un comunicado que el
nuevo grupo del Partido Popular
en Diputación "trabajará con ilu-

sión por los gaditanos" en la nueva
etapa que se abre el próximo lu-
nes. Así, según el presidente pro-
vincial del PP de Cádiz, los 13 di-
putados que el partido obtuvo en
las pasadas elecciones municipa-
les afrontarán, una vez tomen po-
sesión en el Pleno del próximo lu-
nes, una nueva legislatura que
consideran "un nuevo reto lleno

de oportunidades para trabajar
por una provincia mejor y demos-
trar a los gaditanos que el Partido

Zahora

LosCaños
de Meca

G'a",., (HE.

pleno proceso de tramitación, con
la única excepción de La Estancia,
al desconocer su emplazamiento
por no disponerse de un plano ac-
tualizado. De los rechazados, no
se recogen por idéntico motivo ni
El Toro ni La Muela. Sí figura el
único parque que en la actualidad
funciona en la Janda, Buenavista.

Popular se preocupa por sus inte-
reses",

No en vano, ajuicio de Loaiza, el
PP lleva a la Diputación de Cádiz
un equipo "eficaz y luchador"
compuesto por cinco veteranos y
ocho nuevos diputados que "apor-
tar al Grupo Popular Provincial la
mezcla perfecta de experiencia y
frescura".

En esta legislatura, a juicio de
Loaiza, "debería haberse produci-
do un cambio de gobierno que hu-
biera colocado al PP al frente de

una institución que el Partido So-
cialista ha adormecido y utilizado
en su propio beneficio durante
años".

Con todo, el dirigente popular
deja claro que, a pesar de que el
pacto entre PSOE e IU "ha vuelto a

Estos 10 parques forman parte
del paquete de 43 que se tramitan
ante la Junta, tal como informó In-
novación a este diario hace unos

días (aunque sin dar los emplaza-
mientos). Proyectos que a su im-
plantación, supondrán la triplica-
ción de la potencia eólica que ac-
tualmente se produce en Cádiz.

colocar en la presidencia de la Di.
putación al Partido Socialista, el
PP va a trabajar muy duro por im-
pulsar el papel de esta institución
y su necesaria labor en aquellos
municipios pequeños que más lo
necesitan". "Vamos a exigir una
mayor transparencia y capacidad
de diálogo. Vamos a pelear por
reavivar la Diputación y por que
eXIsta un proyecto de provincia
por encima de ideologías", decla-
ró Loaiza.

De esta forma, el presidente del
PP de Cádiz advirtió a los socialis-

tas que "vamos a exigirles que
cumplan con todas las promesas
que han hecho a los gaditanos y
que se conviertan en dignos ocu-
pantes de los sillones en los que se
sientan" ,

O
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almacenes, centros de distribución y destríos de
productos del campo.
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El roteño campo de Costa Ballena acoge hoy un nuevo torneo del Circuito que organiza Linksport~--- .~. --~~---~ --- ----

CostaBallena,escenario
hoydelacuartaprueba

REDACC'GN-~~--~-----

IÍ cADIZ.El CircUItoProvincial de
Golf celebra hoy la cuarta prueba
de las siete que componen su ca-
lendario, tomando en esta ocasión
el campo de Costa Ballena el testi-
go de la cita celebrada el pasado
23 dejunio en Arcos Gardens.

Tras el paso del torneo por Mon-
tecastillo, escenario de la apertu-
ra, Montenmedio y Arcos, el Cir-
cuito llega hoya Rota con Juan
Manuel Ortiz como líder de la Pri-

mera Categoría con 97 puntos,
uno más que Juan Cervera. El po-
dio provisional lo completa Panta-
león Aranda con 82 puntos. Curio-
samente, el primer clasificado de
la general no ha conseguido hasta

',~BALONCESTO'

el momento ningún triunfo par-
cial, aunque ha encontrado una
merecida recompensa a su regula-
ridad y, sobre todo, a su evidente
línea ascendente: 12' en Jerez,
cuarto en Vejer y tercero en Arcos.

En Segunda manda por ahora
Fidel Miranda con 107 puntos, só-
lo uno más que Pedro Arce y Mi-
guel Ángel Velasco, si bien en esta
categoría la lucha se presenta bas-
tante más apretada, no en vano
haynuevejugadores en 10 puntos.
También aquí el líder lo es sin nin-
guna victoria, pues ha obtenido
un octavo puesto en Montecasti-
110,un cuarto en Montenmedio y
un 14' en Arcos Gardens.

En Tercera marcha primero An-
tonio Herrera con 96 puntos, se-

guido por Miguel González, con
85 y Juan Antonio Marín, con 82.
En esta categoría el líder si que
acumula un triunfo, en la última
cita de Arcos, y además fue quinto
en Jerez y 12' en Montenmedio.

Por último, en Damas, Eva Ma-
ría Garda lidera la tabla con 111

puntos, 10 más que Isabel Durán y
26 más que Celia Blázquez, tras
ganar en Vejer y Arcos y empatar
en cabeza en Montecastillo.

El CircuitóProvincial está orga-
nizado por Linksport, con el patro-
cinio de Diputación, Junta, Kia
Trasury Bahíamovil, y la colabora-
ción de El Corte Inglés, Romerijo y
Ono, entre otros. Además, Diario
de Cádiz, Diario deJerezy Europa
Sur son los periódicos oficiales.

Home.najea una subcampeona de Europa.El presidente de la Diputación Provincial, Francisco
González Cabaña, y el diputado delegado de Dcpor-
tes, Felipe Márquez, han rendido un merecido home-
naje a ¡ajugadora de baloncesto Beatriz Sánchez, que

recientemente se ha proclamado subcampeona de
Europ" con la selección nacJOnal sub'lS. La pivot del
CS Portuense recibió una placa de recuerdo y los me-
jores deseos para que pronto debute con la absoluta.

-.

BALONMANO

~ El BM Algecirasfirma a Valero Rivero,joven
promesa del CAlAragón, para el ala izquierda

re.La junta directiva del Al¡1;ébras Salonmano cerró la incorporación
del extremo izquierdo Villero Rivera, que procede del CAl Aragón.
Valero Rivera tiene 22 años y en las últimas temporadas se ha conver-
tido en una de las promesas más importantes del balonmano nacio-
naL Por otra parte, la Junta del Algecira, Balonmano pretende con-
eretar los fichajes y renovaciones que faltan durante la próxima se-

I~:~~:~::::~:~:::"~'I:~:?~~~,'~:~"
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en el V Andaluzde de la claseTP 52del

Snipeen Almería Trofeode la Reina

I .Este finde semana se celebra. r.l CAM de los campeones
en Almeria la V Copa de Anda- olimpicos Fernando León y Kl
luda, Trofeo Sol de Oro, de la ko Sánchez subió ayer hasta la
clase Snipe. La cita adquiere es- . sexta plaza de la clasificación
pecial relevancia ya que es la

1

general de la clase TP 52, tras el
última prueba puntuable para séptimo, quinto y cuarto lugar
el ranking andaluz. El segundo que consiguieron tras la dispu-
y tercer puesto del ranking re- ta de la segunda Jornada del
gionallo ocupan los gaditanos Trofeo S.M. La Reina en aguas
Juan Castañeda y Felipe Cante- de Valencia. El CAM se encuen-
ro CRCNEl Puerto) y Alejandro tra clasificado a ocho puntos
Alcázar e Isabel Garda CCDFlo-

I

del quinto en la tabla, pero sus
ta Snipe de Cádiz), que acuden opciones de podio son escasas,
a la cita con opción de podio en ya que el cuarto clasificado,
el rankingyde ganar el torneo. I Matado,., está a 18puntos.

.~,
;,,~~

HlplCA

~ PresentaciónenSevillade la temporada
de las Carrerasde Caballosde Sanlúcar

.Ayer tuvo lugar en la capital hispalense, por sexto año consecutivo,
la presentación de la temporada de Carreras de Caballos de Sanlúcar
de Sarrameda, que se celebrará los días 9,10,11,23,24 y 25 de agosto
y que cumple ya la 162 edición. Este año se celebrarán un total de 26
carreras, 24 para pura sangres y 2 para angla-árabes. El presupuesto
para premios asciende esta temporada a 196.520 euros, casi 30.000
euros más que la pasada edición.

",T. .-,..

IBOLE~O PARA EL DIA 14-7->007 ~
\' carrera 2

12.' carrera 1 Z 3 5

13' carrera I 1 3 4

~
' carrera i 2 3

P"mNO . 1 2

S.' s,:,~oj ~-~ -- .- -- ~-_.~

CRECE EL BOTE: Lafalta de sorpresas en la jornada del jueves (la com-
binación correcta de la Quintuple Plus fue 2-2-6-3-8-2) propició que sólo
cobraran los 31acertantes de 1~categoria (1.308'31euros) y los 229 de 2~
(33'03), Porello, el bote para hoy se ha elevado hasta 20.000 euros, con lo
que un único máximo acertante podria embolsarse 52.000 euros.
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URBANISMOUna gran avenida conectará la rotonda de entrada a Rota con las playas

- ---.--.-----------.

LaRondaNortemejorarála
reddecomunicaciónlocal

~---

Permitirá la
construcción de un

polígono industrial
y de nuevas VPP
--------

Afecta a unos 235.000
metros cuadrados y
costará once millones

y medio de euros

M. J. DELASCUEVAS
ROTA

La mejora de la red vial de comu-
nicaciones de Rota será una rea-
lidad cuando se ejecute el pro-
yecto de la Ronda Norte, presen-
tado por la primera teniente de
alcalde, EvaCorrales Caballero, y
un técnico de la Oficina Munici-

pal de Planeamiento, Tomás Gue-
rra.

El plan, aÚn en fase de redac-
ción, dará paso a una gran aveni-
da que conectará la rotonda de
entrada al municipio, donde se
ubicala Oficina Municipal de Tu-
rismo, con el cruce de! camino
de las Cañas o Peginas. Este via-
rio, que tendrá forma de peine,
comunicará entre sí los suelos sin
desarrollar ni urbanizar. Además
enlazará con las nuevas avenidas.
La ronda se estructurará en cin-
co viales ypermitirá la comunica-
ción directa desde la entrada a la
ciudad hasta las zonas de playa.
También permitirá diferenciar los
suelos no programado de los pro-
gramados. Así, será posible desa-
rrollar e! polígono industrial en
el RI-I y la construcción de unas
400 Viviendas de Protección PÚ-

Laprimerateniente de alcalde, EvaCorrales Caballero, presentó el proyecto.

blica en los diferentes sectores,
donde se inclwrán zonas verdes

que en la mayoría de los casos se-
rán compartidas por estos distri-
tos al objetos de crear grandes es-
pacios. Destacar que, tal y como
explicó la teniente de alcalde, la
política del equipo de Gobierno
municipal será urbanizar los sue-
los antes de construir las vivien-

das, de modo que quienes desa-
rrollen las parcelas corran con los
gastos de urbanización.

Por todo ello, la importancia
de esta apuesta fue recalcada por

POLITlCAPresenta sus propuestas

IU pide mejoras para
Vacaciones divertidas
ANTONIO J. PIZARRO
ROTA

El grupo político de Izquierda
Unida, a través de su concejal Ma-
nuelJesÚs Helices Pacheco, ha
trasladado a laJunta Local de Go-
bierno una propuesta re!aciona-
da con el programa asistencial Va-
caciones divertidas, que comen-
zó a funcionar en su tercera edi-
ción el pasado I de julio. En con-
creto, se trata de W1programa asis-
tencial, dirigido a madres traba-
jadoras para colaborar yfacilitar
su integración en la vida laboral,
a la vez que se proporciona cui-
dados a sus hijos pequeños.

IU valora positivamente la ini-
ciativa ya que con ella se preten-
de facilitar la integración laboral
de las mujeres madres con hijos
menores que necesitan una aten-
ción y cuidados a lo largo de lajor-
nada labonll. Aunque también en-

,",O"MAC'O'

Manuel Helices.

tiende que "es mejorable"
Por ello, han propuesto que se

modifiquen ciertos aspectos y con-
diciones para elevar la can tidad

Corrales, quien manifestó que "es
uno de los proyectos estrella para
esta legislatura, ya que supondrá
un cambio en la fisonomía de Rota

además de un an tes y un después
desde el punto de vista urbanís-
tico". Mientras, Guerra aseguró
que actualmente el proyecto se
encuentra muy avanzado. En con-
creto se prevé que esté listo para
finales de este año. Posterior-

mente se procederá a realizar los
trámites necesarios para la ob-
tención del suelo. Según Corra-
les ésta es fase más complicada y

del servicio.

En primer lugar proponen
que se amplíe el período de
este servicio hasta ell4 de sep-
tiembre, de modo que cubrie-
ra hasta la fecha de la vuelta al
colegio. Otra propuesta sería,
tras ponerse en contacto con
la Asociación Local de Fami-

liares y Amigos de Discapaci-
tados, que se pudiera integrar
a sus asociados al grupo del Co-
legio Lws Ponce de León, asis-
tidos siempre por un especia-
lista que adapte las actividades
para estos usuarios, en pro de
la integración social yeducati-
va.

En tercer lugar sugieren que
se estudie aumentar el nÚme-
ro de monitores, al menos en
uno más en cada espacio en los
que se va a desarrollar el pro-
grama. Finalmente, y de cara
a la edición de 2008, IU pro-
pone que se estudie el estable-
cimiento de una nueva orde-
nanza municipal reguladora
para este servicio asistencial,
con un precio pÚblico mensual
módico con el que el Ayunta-
miento adquiriría los materia-
les edncaúvos para garantizar
desde el llllci» la Ilonnalidad.

la que conllevará más tiempo.
No obstante, W1avez superados

los trámites necesarios se proce-
deráala adjudicación yejecución
de las obras, que podrían pro-
longarse dieciocho meses.

La superficie la Ronda Norte-
es de un total de 235.000 metros
cuadrados. En este terreno se le-
vantará una avenida de 35 metros
de ancho con doble carril en am-

bos sentidos y un carril bici de 2,80
metros, eqwpada con las instala-
ciones para facilitar el desarrollo
urbanístico.

JUVENTUD

El Chorrillo

acogió tres
actuaciones
musicales
anoche

INFORMACiÓN
ROTA

La playa del Chorrillo acogió
anoche la celebración de un
concierto de rock, en el que se
darán cita distintos grupos ro-
teños. Así lo anunció la conce-

jal delegac1a de Juventud, Ma-
ría de los Angeles Sánchez.

El concierto tuvo lugar a paJ~
tir de las once de la noche y
congregó a un total de tres gru-
pos roteños, como son
Abusymbel, Hierbacana y Flex-
ball. Con la celebración de este
concierto en la playa, que su-
pone una novedad para este
verano, la Delegación de Ju-
ventud hace realidad la de-

manda de los jóvenes que pe-
dían la organización de even-
tos musicales en la playa du-
rante el verano.

A! margen del concierto de
ayer viernes, la Delegación de
Juventud tiene previsto desa-
rrollar como viene ocurriendo
de forma habitual en verano
una importante 9fena cultural
y lÚdiea. Así, el Area de Juven-
tud contempla la celebración
de varios conciertos de mÚSica

en directo, entre los que cabe
destacar el concierto que los
Robledos ofrecerán en la Pla-

za de las Canteras el próximo
viernesdía 20dejulio, asícomo
el Festival Mugre Rock, que en
esta edición, que tendrá lugar
el 28 de julio en el polidepor-
tivo municipal, contará con la
actuación de grupos taJes como
Los Pimientos Violentos, Bajo
la Influencia, D-Kabeza, Raza-
waya, Alpujarra Libre y ce-
rrando cartel Escorzo.

EFEMÉRIDESEucaristía y día de convivencia

-----------------

El alcalde celebra el Día

del patrón de los taxistas
INFORMACiÓN
ROTA
Con motivo de la celebración del
día de San Cristóbal, patrón de los
taxistas, el primer edil roteño, Lo-
renzo SánchezA!onso, asistió a la
eucaristía oficiada porJ uan Gon-
;Ólez Lagomaz7jni en la parroquia
de Nuestra Seiiora del Carmen.

Durante el acto religioso, que
se celebró el pasado martes 10 de
julio, la primera autoridad estuvo
acompañado por miembros del
eqwpo de Gobierno y por e! pre-
sidente de la Asociación del Taxi,
Pedro Erquiaga.

Tras la celebración de la misa,
el alcalde hizo entrega a Pedro
González, en representación del
sector. de un pergamino en reco-
nocimiento a la labor realizada

junto a Lorenzo Sánche7. A!onso
en la puesta en marcha del plan
de reconversión del taxi. La cele-

bración de la efemérides prosi-
guió con un almuerzo, donde pu-
dieron disfrutar de una jornada
de convivencia.

Imagen del.encuentr~.
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INDUSTRIALaJunta finnará en los próximos días un convenio para favorecer la contratación

PersonaldeDelphipodrá
incorporarseaGénesisSolar
Laempresa, de paneles
solares, tendrá 108
operarios, 88 de ellos
en líneas de producción

Génesis Solar se ubicará
en el parque Tecnobahía,
donde ha comprado
cuatro parcelas

INFORMACIÓN
CAOIZ

El consejero de lnno,"cciÓn, Cien-
cia )' Empresa de la Jun ta '1e An-
dalncía, Francisco Vallejo, ,úirmÓ
ayer que en los prÓximos días se
firmará un acuerdo con la em-

presa fabricante de placas solares,
Génesis Solar EspaÜa, "para ubi-
car en esta nneva industria una

parte de los activos laborales" de
Delphi.

En este sentido, explicÓ que en
el prÓximo mes de septiembre "se
comunicará el nombre de nuevas

empresas que se instalarán en la
Bahía para ir haciéndose cargo de
los trabajadores de Delphi".

n__- - -

LA LiNEA

Detenido por
presunta
explotación de
inmigrantes

INFORMACiÓN
CADIZ

Agentes del Cuerpo Nacional
de Policía detuvieron aJ P. M,
de 42 aÜos y nacionalidad es-
paÜola, como presunto autor
de un delito con tra el derecho

de los uab~adores, al tener tra-
bajando en su atracciÓn de la
feria de La Línea de la con-
cepciÓn a dos ciudadanos de
Moldavia sin documentaciÓn,
segÚn informó la CQmisaría en
un comunicado.

Así, con ocasión de realizar
una inspección en el recinto
ferial, los agentes policiales ob-
servaron a dos indiv1duos que
se encontraban montando cma
'tracciÓn 'Jara niÜos. Al iden-

tificades, 'comprobaron que
ambos carecían, no sólo de do-
cumentación, sino de contra-
to laborallegai, por lo que pro-
cedió a su detención. resul-
t"ndo ser A. C, de 21 arios y a
P. D, de 19ai1os, ambos de Mol-
da\1a.

Ya en comisaría, se com-
probó que ambos se encon-
traban en EspaÜa en situación
de lfregularidad, por lo que se
le instnlYÓ eI,c.9rrespo\!~ieple
cxpcrlienle rle t'Xpu!sH)n

Asimismo, precisó que el nom-
bre de las fábricas que ya se han
anunciado para instalarse en la
Bahía "están totalmente cerrados

con acuerdo de sus consejos de
Administración".

El proyecto que presentó la em-
presa Génesis Solar EspaÜa es la
creación y puesta en marcha de .
una planta de producción de mó-
dulos solares de película fina de
silicio amorfo en la Bahía de Cá-

diz. Así, esta planta se instalará en
el Parque Industrial Tecnobahía,
para que lo que empresa ya ha for-
malizado una opción de compra
de cuatro parcelas en dicho re-
cinto con una superficie de 22.494
metros cuadrados.

La inversión prevista poe la fir-
ma, de origen hÚngaro, para su
instalaciÓn, destinada a la pro-
ducción de paneles solares as-
ciende a 148 millones de euros y
supondrá inicialmente la creación
de 108 puestos de trabajo f~os, de
los cuales 88 corresponden a las
líneas de producción, 14 al área
comercial y seis al área adminis-
trativa.

El proyecto se ejecut"rá en dos
fases, que coinciden con la pues-
ta en marcha de cada una de las

~------_.

LA LiNEA

ElTSJA insta a

Juárez al "pago
íntegro" de
la sentencia

INFORMACIÓN
cAolz

El Tribunal Superior deJusti-
cia de Andalucía (TSJA) ha
dado al alcalde de La Línea de

la Concepción,Juan Carlos Juá-
rez, diez días de plazo para que
cumpla el "pago íntegro" de la
sentencia que condenó en di-
ciembre de 2001 al A)'unta-
mi en to al pago de 1,18 millo-
nes de euros a la empresa Pro-
ductos Palex SA, o de lo con-
trario le multará y embargará,
además de deducir "particula-
ces" para abrirle otra causa ju-
dicial por no abonar los inte-
reses de demora.

Así, explica que en el caso
de que no se cumpla dicho re-
querimiento se le impondrán
"multas coercitivas de 1.500 eu-

ros por cada diez días de de-
mora en la completa ejecución
delfallo", a lo que aÜade, "con
apercibimiento de practicar
embargo de sus bienes perso-
nales".

EIAlto Tribunal andaluz en-

tiende que estas medidas se to-
marán "sin peljuicio de nueva
deducción de particulares" que
serían remitidos alJl,lzgado de
1nstrucció" ele la Línea.

Trabajadores de Delphi podrán incorporarse a Génesis Solar.

dos líneas previstas. La primera
de ellas eswrá operativaalo largo
del ano 2009, y la segunda en 2010,
ejercicio en el que la compaÜía ha
previsto la finalización de la in-
versión y la plena operatividad de
la planta.

Porotra parte, el presidente de
laJunta de Andalucía, Manuel
Chaves, reiteró que el acuerdo fir-
mado es "buello" y que Delphi "no
se ha ido de cositas", ya que va a
desembolsar más de 500 millones
de euros".

Do <ON ".NONDO

Provincia 21

DIMISiÓN

El número 2
del PPen
Barbate
abandonala
política

YOUNES NACHETT
BARBATE

Francisco Andl~ar Junquera,
nÚmero elos del P1' en Barba-

te y portavoz municipal del ci-
wdo grupo, presentó esta se-
mana su dimisión tanto de sus

cargos en la ejecutiva local del
parrido como de su acta de con-
cejal en el Ayuntamiento.

AndÚjar es el segundo con-
cejal del PP que deja su acta tras
la renuncia del nÚmero uno v
exalcalde,Juan Manuel deJ~-
sÚs. El varapalo en las eleccio-
nes municipales y las turbu-
lencias internas que durante
estos meses '1ve el 1'1' han dado
como resultado una renova-
ciÓn tanto en la ejecutiva local
como en el gnlP() municipaL

"Estoy cansado tras tantos
aÓos ele u<1bajot"nto por el par-
tido como en el Ayuntamien-
to" explicó Francisco AndÚjar
a este medio, asegurando que
"he soportado muchas res-
ponsabilidades".

Su sustituto será con casi

toda seguridad Antonio Ga-
lindo, nÚmeco cinco en la lis-
ta electoral del PP.

_."-,,,--------_.

lA MAs BONJT A
DE LA BAHÍA

.. QUE TOMARA LA ALTERNATIVA ..N'~"""',.- , "" ,, -'~'--
Aln'OI>!""wm4wmIr~lMElOÍ'SflWAJ9NAM¡íllíG Acamp,..dosd.." "1TII.pondí..'"cu,d,íU..d,p;"d.".y¡"d.tI"....
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ANTONIO PINA PRESIDENTE DEL COMITÉ DE EMPRESA

SOLUCiÓN AL CIERRE DE DELPHI

«Temimos que se descontrolara
el conflicto, pero había que actuar
con la cabeza, no con el corazón»

Desde que la dirección de Delphi
anunció su intención de cerrar sus
instalaciones en Puerto Real, ha
estado ep el primer plano mediá.
tico. El jerezano Antonio Pina, de
41 años -<oumplldos el jueves en la
Consejeria de Empleo-, casado y
con una hija, dejará pronto de ser
el presidente del comité de empre.
sa de la factoria tras su desapari.
ción. Ahora ha decidido dar un
paso atrás en las negociaciones con
la Junta y darse un tiempo para
reflexionar y descansar tras cinco
meses de gran tensión. Ha sido el
director de la orquesta de los tra.
bajadores durante toda la crisis.
pero dejará la batuta a partir del
31 de julio al resto de compañeros
del sindicato.
-¿Qué balance hace de la crisis des.
de el anundo de derre, el 22 de febre-
ro, hasta la firma de liquidadón de la
empresa, la semana pasada?
-Ha sido una lucha larga, con
muchos sacrificios por parte de todo
el mundo. Antes de que terminara
2006ya empezábamos a vislumbrar
que ocurria algo extraño y asas.
pechar que se estaba orquestando
algún tipo de maniobra. Y después
del anuncio del cierre nos dimos
cuenta de que la intención de la
empresa era provocamos, crear un
conflicto que justificara un cierre
patronal. Tanto es asi que cuando
el 12 de febrero se anunció que la
planta de rodamientos perdia a su
principal cliente, Ford, hubo vehí.
culos antidísturbios de la Policía
en los alrededores de la fábrica y
no supimos porqué hasta que cono-
cimos la noticia. Eso fue un antí.
doto y cuando se anunció el cierre
ya estábamos vacunados.
-¿Qué supuso la presentación del
Expediente de Regulación de Empleo?
-Implicó la aparición de una fecha
limíte en la que había que alcanzar
un acuerdo. La compañía llegó a la
conclusión de que dejar el ERE en
manos de la jueza podía llegar a
salírle más caro. Al mismo tiempo,
nosotros temíamos lo contrario y
nos vimos obligados a buscar la
solución por la que hemos optado.
-¿Cree que el acuerdo es el mejor
al que se podía llegar?
-Hace tres semanas nadie pensa.
ba que se pudiera conseguir lo que
hemos sacado.
-¿Qué se esperaba entonces?
-Pensábamos que el máximo serí.
an unos 30 días por año trabajado
y tan sólo la mitad de los actívos,
la planta 41 (direcciones y trans.
misiones). Pero que la gente no
piense que además de las indem.
nizáciones, nos recolocan y nos
quedamos con la fábrica. Este acti.
va, que tiene un valor de 174millo.
nes de euros, es nuestro patrimo.
nio y se lo vamos a entregar a la
Junta de Andalucia para garantí.
zar nuestro futuro. No damos lo
que nos sobra, sino parte de lo que
hemos conseguido y es nuestro.
-¿Contemplan alguna fecha límite
en la que deba estar concluido el
proceso de reinserción laboral?
-Es complicado calibraría mien.
tras no tengan10s aquí a las empre.
sas. los perf1les de los trabajadores.
la formación que se necesite impar.

«Si pasa el tiempo y
no hay respuesta de
la Junta volvet'emos
a movernos»

+

Afronta sus últimos días tras cinco meses de lucha y con la
esperanza de que las recolocaciones «estén zanjadas en 2008»~--------_.__._---_._-------_._----

TEXTO: B. REVILLA I J. LÓPEZ I FOTO: f"RANCIS JIMÉNEZ

«Hemos llevado el conflicto tal y como había que hacerla. Hubo críticas, pero la mayoría es la que cuenta».

tir... No podemos marcamos una
fecha y decir que a partir de ahí
puede haber bronca. Yo espero que
en un año esto pueda estar finí.
quitado, con la gente trabajando y
percibiendo su salario.
-¿Qué ocurrirá si pasa el tiempo y
las cosas no acaban de resolverse?
-Ya no está DelphL Ahora es a la
Junta de Andalucia a la que tene.
mas que dirigírnos. Y está en casa.
Si el proceso de recolocación se alar.
ga demasiado, la cosa es tan senci.
lla como ir a verla. Una de las cosas
más importaotes que debe tener en
cuenta la Junta es que los trabaja.
dores no sólo han refrendado el
acuerdo, sino que le han han dado
un voto de confianza. Si pasado el
tiempo la respuesta no es la ade.
cuada, nos moveremos y haremos
lo que tengamos que hacer.

Cambios legislativos
-¿Se podría haber evitado el cierre
si la Junta hubiera hecho un mayor
control a la empresa?
-Una empresa decide cuándo vie.
ne y cuándo se va. Lo que hay que
hacer es cambiar la legislación
para evitar que esto ocurra de nue.
va. Desde aqui hemos advertido a
los comités de otras empresas que
a la hora de firmar sus convenios
se estipule que cada empresa sea
subsidiaria de otra y se cree una
tela de araña empresarial. De esta
forma, si cae una, caen todas; si
1ma gana, ganan todas. No vale lo

«Hace tres semanas

nadie pensaba en
poder llegar a 45 días
y todos los activos»

.1..

que han dicho aqui de que ésta
pierde y aquélla otra gana.
-¿Cambiaría algo de lo hecho en los
últimos cinco meses?
-Todo se ha sucedido con tanta
intensídad que no da tiempo a refle-
xionar. Ha sido un conflícto lleva.
do de una forma muy distínta a
como se habla hecho hasta ahora.
Tenía que recibir el tratamiento
que le hemos dado. Hemos utiliza.
do el sentido común, porque es
mejor firnelonar con la cabeza que
con el corazón.
-¿Existió la posibilidad de que las
movilizaciones se descontrolaran?
-Si, temimos que se nos fuera de
las manos. De hecho, se presenta.
ron denunelas que podrian haber
dado lugar a un elerre patronal y
hasta judicial. Eso habria sido
ponérselo en bandeja a DelphL

-Aún así, muchos trabajadores han
acusado al comité de ser excesiva-
mente blando.
-Si, ha habido criticas. Pero la
mayoría es lo que cuenta.
-Gonzalo Henrera llegó poco antes
del inicio de la crisis. ¿Vinoa dirigir
o a cerrar la f.ibrica?
-Éste es un tema muy complejo. No
sabemos si es el mejor actor de
Hollywood o si realmente vino a
sacar la fábrica adelante. Persa.
nalmente, no soy capaz de decídir.
me entre uno u otro, aunque hay
compañeros que están convenci.
dos de que vino con el propósito de
cerrar la factoría. Pero quien cie.
rra esta planta no es Herrera, sino
Alfonso Faubel, Alberto Rojas y
Juan Agullera. Ellos son los res.
ponsables directos del cierre.
brevilla@lavozdigital.es

«N Ome ha dado tiempo ni a
pensar que estoy en el paro»
-¿Seguirá al ¡¡-entede los traba.

jadores?
-No. Vaya dar un paso atrás,
tengo que relajarme un poco y
ordenar las ídeas. Han sido cin.
co meses sumamente intensos.
Ha llegado la hora de que tomen
las riendas otros compañeros.
Serán los sindicatos los que se
pongan al frente. En mi forma.
ción se han nombrado tres

representantes más otros tres
reservas. Yo soy el sexto.
-¿Se ve así mismo enotro trabajo?
-Yo ahora me veo en el paro con
todos mis compañeros y des.
pués en los cursos de forma.

ción. No me ha dado tiempo ni
a pensarlo. Creo que cuando en
los próximos dias me pare a
reflexionar me daré cuenta y
me diré: Estoy en el paro.
-¿Se ha planteado dedicarse a la
política o a la acción sindical?
-A la política, para nada. Es
mentira lo que se ha dicho. Yel
sindicato ya lo tengo y me sien.
to muy orgulloso de pertenecer
a CC 0.0. Tomando prestada 1ma
frase de mi compañero Manoio
Ruiz, cuando me miro al espejo
puedo decir que en el traje de
mi vida no hay ninguna arruga
Vaya seguir peleando.

'-'-'-

Sábado 14/7/2007 I LaVoz

La Junta firmará
un acuerdo con
Genesis Solar
para recolocar
a trabajadores
---

LA VOZ

El consejero de Innovación,
Ciencia y Empresa de la Jnn.
ta de Andalncia, Francisco
Vallejo, afIrmó ayer que en los
próximos días se firmará un
acuerdo con la empresa fabri.
cante de placas solares, Géne.
sis Solar España, «para ubi.
car en esta nueva índustria
una parte de los activos labo.
rales» de la compañia DelphL
En este sentido, explicó que
en el próximo mes de sep.
tiembre «se comunicará el
nombre de nuevas empresas
que se instalarán en la Bahía
para ir haciéndose cargo de
los trabajadores de Delphi».

El proyecto qne presentó la
empresa Génesis Solar Espa.
ña es la creación y puesta en
marcha de una planta de pro.
ducción de módulos solares de
película fina de silicio amor.
fa en la Bahía de Cádiz. Así,
esta planta se instalará en el
Parque Industrial Tecnobahia,
para que lo q ne empresa ya ha
formalizado la compra de un
terreno con una superfíele de
22.500 metros cuadrados. La
inversión prevísta por la fir.
ma, de origen húngaro, para
sn instalación aselende a 148
millones de euros y supondrá
inicialmente la creación de 108
puestos de trabajo fijos.

Pleno del comité

La recolocación de los traba.

jadores fue uno de los puntos
que trató el pleno del comité
de empresa de Delphi que se
celebró ayer. Asimismo, se
habló de una serie de cuestio.
nes sobre las que existen
dudas y que acordaron tras.
lactar a la Administración con.
cursal nombrada por la jueza
de lo Mercantfl. Aunqne a par.
tir del 31 de julio se extíngui.
ránlos contratos de los tra.
bajadores con Delphi, unos 80
de ellos permanecerán vino
culadas a la factoría reali.
zando labores de manteni.
miento en la maquinaria y en
la planta de energia del como
plejo industrial. Sin embargo,
aún hay que aclarar si estos
empleados cobrarán su indem.
nizaelón de forma inmediata,
como el resto de sus compa.
ñeros, o una vez que conclu.
ya su labor en las instalaelo.
nes -que se podria prolongar
hasta un año-. atra duda que
ha surgido es quién será la
parte contratante o si simple.
mente continuarán vincula.
dos con la multinacional más
allá de fin de julio.

Por otro lado, el presidente
de la Junta de Andalucía,
Manuel Chaves, subrayó la
importancia de que la inmen.
sa mayoría de la plantilla haya
avalado el acuerdo de liqui.
dación de la factoria con su
voto. Asimismo, dijo que la
multinacional «no se ha ido de

rositas y ha tenido que pagar
500 míllones de euros».
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ROTA

Aprobadala reparcelaciónde
losterrenosdeFerrisparala
creaciónde72'aparcamientos
Este nuevo parking está previsto que dé respuesta al
TeatroroteñomunicipalAlcaldeFelipeBenítez .

El público del nuevo teatro necesita plazas de estacionamientoJ P.A

PAULA ALÁEZ ROTA

Los 72nuevos aparcamientos públi-
cos que se crearán en la avenida San
Fernando están más cerca de ser una
realidad después de que la Junta de
Gobierno Local haya aprobado el
proyecto de reparcelación de los
terrenos que Ferris tenia en la cita-
da avenida, y que ha presentado la
empresa Urbis.

La portavoz municipal, Maria Eva
Corrales, recordó que hace un par
de meses el Ayuntamiento firmó un
convenio con la empresa para hacer
posible la construcción de estas pla-
zas de estacionamiento, que se ubi-
carán en un aparcamiento subte-
rráneo bajo una plaza pública de
unos 2.000metros cuadrados. «Cons-
tituye una importante bolsa de apar-
camiento muy necesaria tanto para
dar cobertura al nuevo teatro muni-
cipalAlcalde FelipeBení.tez,asi como
a toda esta zona que va a ver aumen-
tado el número de viviendas», aflr.
mó la portavoz. En este sentido,
Corrales indicó que aprobado el pro.
yecto de reparcelación, las obras
podrian comenzar pronto. ,<ElAyun-
tamiento está en contacto con Urbis
para fijar una fecha para colocar la
primera piedra de las futuras plazas
de aparcamiento de carácter públi-
co», manifestó la edil.

La reordenación de estos terre-
nos que ocupan una superficie total
de 6.285metros cuadrados, de 100cua-
les 3.047pasarán a propiedad muni-
cipal, fue aprobada hace unos seis
meses por el pleno municipal.

Lo último en diversión para tu cerebro
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SANLÚCAR

Losvecinosdel
Palomary Virgen
delMarfirmansus
escrituras

LA Voz SANLUCAR
----.----

El Salón de Plenos del Ayunta-
miento acogió ayer el acto de firma
las escrituras de las viviendas de
doce familias de la ciudad. En con-
creto se trata de nueve familias de
la barriada el Palomar y tres de la
zona de Virgen del Mar, que lleva-
ban años demandando al anterior
equipo de Gobierno que respondiera
a su situación.

En presencia del notario los titu-
lares de los inmuebles fueron rubri-
cando sus escrituras. Estos vecinos
mostraron su satisfacción por le
regularización de la situación de
sus viviendas. En el acto estuvieron
presentes, la alcaldesa, !rene Gar-
cia Macias y el delegado de Vivien.
da Victor Mora Escobar.
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